

Corrillos



Nacional Regional Política Economía Judicial Informe Análisis Opinión



C ECONOMÍA

Ecopetrol y Frontera Energy fortalecen suministro confiable de gas natural colombiano

CORRILLOS FEBRERO 2, 2026 0 785 5 Min Read



El Grupo Ecopetrol y Frontera Energy anunciaron un acuerdo estratégico para contratar servicios de regasificación en Cartagena, con el fin de garantizar el suministro confiable de gas natural desde el tercer trimestre de 2026. La iniciativa pretende generar estabilidad energética, precios competitivos y seguridad en el suministro para Colombia.

El anuncio realizado por Ecopetrol y Frontera Energy marca un hito en la estrategia energética del país. El convenio contempla el uso de la infraestructura de la Sociedad Portuaria Puerto Bahía S.A., ubicada en Cartagena y propiedad de Frontera Energy, lo que permitirá importar volúmenes adicionales de gas natural bajo condiciones técnicas y económicas competitivas.

La primera fase del proyecto prevé la entrada temprana de 126 millones de pies cúbicos día (mpcd) de gas natural, con la posibilidad de expansión progresiva hasta 370 mpcd hacia 2028. Este incremento busca garantizar el abastecimiento en los próximos años y brindar mayor confiabilidad al sistema energético nacional.

En un comunicado conjunto, las compañías afirmaron: "Este acuerdo refleja la unión de esfuerzos, capacidades técnicas y visión estratégica de Ecopetrol y Frontera Energy, orientada a responder de manera oportuna y coordinada a las necesidades del país, fortaleciendo la oferta de gas natural tanto para los usuarios de la costa norte como del interior, y promoviendo mayor estabilidad y competitividad en los precios frente a las condiciones recientes del mercado de gas importado".

Seguridad energética

La seguridad energética ha sido uno de los principales retos de Colombia en los últimos años. El país depende en gran medida del gas natural para el consumo residencial, industrial y de generación eléctrica. Sin embargo, la producción interna ha mostrado señales de declive, lo que ha obligado a buscar alternativas de importación.

El acuerdo entre Ecopetrol y Frontera Energy se convierte en una solución temprana frente a la creciente demanda y a la necesidad de diversificar las fuentes de abastecimiento. La infraestructura de Puerto Bahía ofrece ventajas logísticas, al estar ubicada en una zona estratégica del Caribe colombiano, con acceso directo a rutas marítimas internacionales.

Además, la decisión se enmarca en un contexto global donde el gas natural licuado (GNL) ha ganado protagonismo como fuente de transición energética. Su disponibilidad en mercados internacionales y la posibilidad de regasificación en puertos especializados permiten a países como Colombia reducir riesgos de desabastecimiento y mantener precios competitivos frente a la volatilidad del mercado.

El acuerdo no se presenta de manera aislada. Ecopetrol ha diseñado un portafolio integral de proyectos que buscan consolidar la seguridad energética del país. Entre ellos se destacan:

- Proyecto de regasificación en Coveñas: liderado por Cenit y Ecopetrol, con capacidad de hasta 400 mpcd a partir de 2029.
- Desarrollos costa afuera en el Caribe: que prevén incorporar alrededor de 470 mpcd hacia 2030.

Las principales noticias de Colombia y el Mundo.

Buscar

Entradas recientes

- Ecopetrol y Frontera Energy fortalecen suministro confiable de gas natural colombiano
- Vehículo se incendió en peaje Bicentenario y afectó la movilidad regional
- Médico condenado en Santander por cirugía estética mortal en clínica privada
- Descuentos en predial 2026 para quienes paguen puntualmente en Floridablanca
- Activado control de seguridad en entornos escolares en entrada y salida de estudiantes en Barrancabermeja

La combinación de estas iniciativas refleja una visión de largo plazo enfocada en confiabilidad, sostenibilidad y eficiencia. En conjunto, permitirán atender la creciente demanda de gas natural en sectores clave como la industria, el transporte y la generación eléctrica.

Impacto económico y social

El suministro confiable de gas natural tiene efectos directos en la economía y en la vida cotidiana de los colombianos. El energético es utilizado en millones de hogares para cocinar y calentar agua, además de ser esencial para industrias como la petroquímica, la cementera y la siderúrgica.

La entrada temprana de 126 mpcd desde 2026 contribuirá a reducir la presión sobre los precios y garantizar que las familias y empresas cuenten con un servicio estable. Asimismo, la posibilidad de expansión hasta 370 mpcd hacia 2028 permitirá atender el crecimiento proyectado de la demanda, evitando escenarios de escasez que podrían afectar la competitividad del país.

El acuerdo también fortalece la articulación con el Gobierno nacional y las autoridades regulatorias, quienes han insistido en la necesidad de diversificar las fuentes de abastecimiento y garantizar la transparencia en los procesos comerciales. Ecopetrol informó que las bases y condiciones del proceso serán actualizadas de manera inmediata, asegurando la participación abierta de todos los agentes del mercado.

El contexto internacional también juega un papel clave. En los últimos años, el mercado global de gas natural ha enfrentado tensiones derivadas de conflictos geopolíticos y variaciones en la oferta y demanda. Países europeos, por ejemplo, han incrementado sus importaciones de GNL para reducir la dependencia del gas ruso, lo que ha generado una mayor competencia por el recurso.

En este escenario, Colombia quiere posicionarse como un país con capacidad de acceder a volúmenes adicionales de gas natural en condiciones competitivas. La infraestructura de regasificación en Cartagena permitirá aprovechar oportunidades en el mercado internacional y garantizar que el país no quede rezagado frente a la dinámica global.

Ecopetrol y Frontera Energy reiteraron su compromiso de trabajar de manera articulada con el Gobierno y los agentes del sector. "Con esta decisión reafirmamos nuestro compromiso de contribuir al bienestar de los hogares, la industria y la economía del país", señalaron las compañías.

El acuerdo también se interpreta como una señal de confianza hacia el futuro energético de Colombia. La cooperación entre empresas nacionales e internacionales refleja la importancia de sumar capacidades técnicas y financieras para enfrentar los retos de abastecimiento y sostenibilidad.



Etiquetas: [Ecopetrol](#) [Frontera Energy](#) [Seguridad Energética](#)

[Suministro de Gas](#)



About Author
CORRILLOS



PUBLICACIÓN ANTERIOR
Vehículo se incendió en peaje Bicentenario y afectó la movilidad regional

Publicaciones Relacionadas



ECONOMÍA

Didier Távara y su anuncio de los

El olvido que padeció la vereda Chocooa, en el municipio de

CORRILLOS
octubre 29, 2017

ECONOMÍA

Ya están disponibles los recursos para proyectos

El Ministro de Hacienda, Mauricio Cárdenas informó que ya se realizó

CORRILLOS
noviembre 1, 2017

ECONOMÍA

MinHacienda a contrarreloj. La cartera tiene nueve

Al inicio del segundo semestre el Congreso de la República aprobó una adición

CORRILLOS
noviembre 2, 2017

ECONOMÍA

¿En qué se invertirán los \$12 mil

La Gobernación de Santander, a través de la dirección de regalías

CORRILLOS
noviembre 2, 2017

Prohibida su reproducción total o parcial, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización del titular.
corrillos.com.co contenidos digitales de gran calidad

MENÚ

Análisis	Excellentia	Internacional	Opinión
Capitales	Informe	Nacional	Política
Corrillos TV	Internacional	Tecnología	Regional
Economía	Judicial	Entretenimiento	Tendencias

